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山橋地区スポーツ大会開催 
 第 48回山橋地区スポーツ大会は、旧南山形小グランド等を 

会場に開催され、ビーチバレーボール・ソフトボール・ゲート 

ボールをメーンに、クロリティ、グランドゴルフ・宝の里ウォ 

ーク等に汗を流した。 

 当日は好天に恵まれ、加納町長・円谷県議を始め地元町議等 

の来賓の臨席のもと、開会式が行われた。 

 結果は次の通り。◎ソフトボール ①山形Ｂ ②山形Ａ      スカットボールをする参加者 

◎ ビーチバレーボール Ａブロック ①板橋西 ②南山形後上 ③南山形前上 ③北山形大平 

 Ｂブロック ①山形 ②南山形後下 ③板橋Ａ ③南山形前下 ◎ゲートボール ①板橋Ｂ  

②南山形Ａ ③山形Ａとな 

った。 順位決定はないが、 

グランドゴルフに１４名、 

クロリティは２３名、宝の 

里ウオークは親子連れ等 

１９名の参加で、それぞれ 

 グラドでのソフトボール    の種目で楽しんだ。      ビーチバレーボールの熱戦                

ふれあい広場小学校へ 
 ふれあい広場第１班（小木豊治班長）は、利用者・ボ 

ランティア等３８名の参加で行事を行った。 

 今回は石川小学校６年生児童１クラスとの交流で、子 

供達が企画した「ビンゴ・○×クイズ・ボウリング」を 

した。孫たちの年齢の子供達と楽しい一時をすごした。 

 ビンゴでは、高原フミさん・川島悳さん・大平ヤイ子 

さんが早々とビンゴになった。              子供たちと自己紹介する利用者さん 

7月の主な行事 

日 曜 行 事 予 定 備考 日 曜 行 事 予 定 備考 

7 金 ふれあい事前会議 自治ｾﾝﾀｰ 16 日 石川ｻｲｸﾙﾛｰﾄﾞ 地区内 

9 日 ホタルの森交流会 板橋 20 木 健寿大学ｸﾞﾗﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ 旧南小 

12 水 ふれあい広場 自治ｾﾝﾀｰ 22 土 企画推進員視察研修 茨城県 

13 木 PC教室  27日 自治ｾﾝﾀｰ 26 水 敬老会実行委員会 自治ｾﾝﾀｰ 
 

 



健寿大学で健康長寿の講演会 
 健寿大学（高原栄紹委員長）は、１５日田中孝平先生 

を講師に招き、「運動と食事」をテーマに講演会を開催 

した。今回は、よいお話なので豊遊塾にも声掛けし３３ 

名の出席となった。 

田中先生には今年で第９回を重ねており、今回は「元 

気で生活できるように」を副題に講演をして頂いた。 

 健康長寿の秘訣として、運動の大切さ・口と食べ物の 

お話、栄養素のお話など大変参考になった。            講演をする田中孝平先生 

長寿会クロリティ大会で選手選考 
 山橋長寿会連合会（高原栄紹会長）は、２２日４２人が 

参加し、山橋自治センターでクロリティ大会を開催した。 

これは、２７日に行われる町のクロリティ大会の予選も兼 

ねており、須藤光夫さん他１９名の選手４組を選抜した。 

 また、２７日に開催された町のクロリティ大会が、山橋 

自治センターを会場に開催され、山橋Ｃチーム・山橋Ａチ 

ームがそれぞれ優勝・第２位となった。 

 石川５チーム代表に山橋２チームが入り、７月４日に平 

田勤労者体育センターで開催される郡大会に出場する。 

喜多方市等を視察研修  
 まちづくり委員会景観部会（矢内壮 

幸部会長）は、２４日に１３名の参加 

で喜多方方面へ移動研修を行った。 

 御殿場公園のハナショウブ観賞、甲 

斐本家蔵座敷見学、蔵の街散策を行った。

山橋地区まちづくり委員会のフット 

パスコースの作成と、これからの産業 

おこしにおおいに参考となったと話し 

ていた。 

営業部長の石ころ多白河へ出張 
 まちづくり委員会（添田勝美委員長）は、８名で 

６月３日に白河市で開かれた「ご当地キャラこども 

夢フェスタ」に参加した。当日は石ころ多グッズや 

町の特産品の販売を行い石川町と山橋地区のＰＲを 

して来た。今回で３回目の出場でした。全国からゆ 

るキャラなど１５６も参加し２日間で１３万人が集 

まる大イベントだった。 

 石ころ多も最近徐々に名前が知られてきて、声を掛 

けてくるファンもいる。                 よしもとのぺんぎんナッツと一緒に 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治センター 
の環境整備 

 １８日自治センターで

朝６時から、行政区長会、

企画推進員、山橋ふれあ

い広場、まちづくり委員

会によるボランティア総

勢２５名で、センター周

辺の草刈りと清掃活動を

行って頂いた。 
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